

Evento Relevante de Calificadoras



FECHA: 24/12/2025

BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:

CLAVE DE COTIZACIÓN	HR
RAZÓN SOCIAL	HR RATINGS DE MEXICO, S.A. DE C.V.
LUGAR	Ciudad de México

ASUNTO

HR Ratings ratificó las calificaciones de HR AA y HR BBB- (G) modificando la Perspectiva de Estable a Negativa y HR1 para NEM. Asimismo, ratificó las calificaciones de HR AA+ (E) y HR BBB (G)(E) modificando la Perspectiva de Estable a Negativa para las Notas Senior de NEM

EVENTO RELEVANTE

24 de diciembre de 2025

La modificación de la Perspectiva de Estable a Negativa para las calificaciones de Nueva Elektra del Milenio (NEM o la Empresa) y sus Notas Senior, obedece al cambio de atributo de la calificación corporativa de Grupo Elektra (el Grupo), la cual se ratificó en HR AA modificando la Perspectiva de Estable a Negativa el 22 de diciembre de 2025. Por su parte, la modificación de la Perspectiva en Grupo Elektra se fundamenta en los pronunciamientos realizados por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) efectuados en la Sesión Pública Ordinaria (la Sesión) del Pleno celebrada el 13 de noviembre de 2025, así como a las declaraciones por parte del Servicio de Administración Tributaria (SAT) respecto a que en enero de 2026 harían la notificación de cobro a Grupo Elektra. En la Sesión ya mencionada fueron revocadas diversas solicitudes de amparo interpuestas por Grupo Elektra respecto a Créditos Fiscales correspondientes a los ejercicios 2008, 2010, 2011, 2012 y 2013, requiriendo el pago de los adeudos correspondientes. Debido a que la notificación y el monto definitivo no se han dado a conocer, no es posible cuantificar el impacto de estos créditos en la situación financiera de Grupo Elektra, se espera que estos se traduzcan en un menor nivel de liquidez, debido al uso de los recursos disponibles para hacer frente de dichos adeudos; o en su defecto, a un incremento en el servicio de la deuda tras la disposición de recursos adicionales para satisfacer los adeudos. HR Ratings dará seguimiento a la notificación oficial por parte del SAT, a los montos y condiciones establecidas dentro de la misma, así como a su impacto dentro de la situación financiera del Grupo, y a su vez su impacto dentro de Nueva Elektra del Milenio, pudiendo revisar su calificación antes de su aniversario en junio de 2026.

Para consultar el reporte y/o comunicado completo favor de dirigirse a nuestro sitio web en <https://www.hrratings.com/>

Contactos

Jesús Pineda
Subdirector de Corporativos
Analista Responsable
jesus.pineda@hrratings.com

Heinz Cederborg
Director Ejecutivo Sr. de Corporativos / ABS
heinz.cederborg@hrratings.com

Las calificaciones y/u opiniones de HR Ratings de México S.A. de C.V. (HR Ratings) son opiniones con respecto a la calidad crediticia y/o la capacidad de administración de activos, o relativas al desempeño de las labores encaminadas al cumplimiento del objeto social, por parte de sociedades emisoras y demás entidades o sectores, y se basan exclusivamente en las características de la entidad, emisión y/u operación, con independencia de cualquier actividad de negocio entre HR Ratings y la entidad o emisora. Las calificaciones y/u opiniones otorgadas se emiten en nombre de HR Ratings y no de su personal directivo

Evento Relevante de Calificadoras



FECHA: 24/12/2025

o técnico y no constituyen recomendaciones para comprar, vender o mantener algún instrumento, ni para llevar a cabo algún tipo de negocio, inversión u operación.

MERCADO EXTERIOR